

Cuba confirme son engagement envers la défense du multilatéralisme



La Havane, 15 jan. (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a confirmé l'engagement de notre pays envers la défense du multilatéralisme.

«Cuba maintient un engagement ferme envers le renforcement et la consolidation du multilatéralisme et envers les traités internationaux en matière de désarmement, en particulier envers le but d'atteindre un monde libre d'armes nucléaires » a-t-il posté sur Twitter.

A ce sujet, le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné que face au mépris des États-Unis et d'autres gouvernements du monde à l'égard des justes revendications des nations du Sud, face à la politisation obscène des droits humains et au irrespect flagrant du droit des peuples de décider de leur système politique, socio-économique et culturel, face au manque d'engagement envers le multilatéralisme et les traités internationaux, d'autres pourraient être indifférents mais «Pas nous, parce que toutes ces actions vont à l'encontre de nos peuples » a-t-il relevé.

«Les Non-alignés qui s'étaient affaibli au terme de la Guerre froide, ont repris l'esprit de Bandung, la déclaration qui les a vus naître. Ils sont mobilisés suite au cours dramatique des événements et la crise

du multilatéralisme qui met aujourd'hui en danger le système des Nations Unies.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/211969-cuba-confirme-son-engagement-envers-la-defense-du-multilateralisme>



Radio Habana Cuba